



41º SÁBADO

EL MEJOR PRESENTE

TEXTO DE REFERENCIA

Juan 17:24

OBJETIVO

Saber que el deseo de Jesús es estar con nosotros en el cielo.

MATERIALES

Una caja de regalo donde pueda colocar un arpa hecha de cartón o simplemente una figura, una rama de palmera o planta parecida y una corona, en ella debe estar escrito: "Santidad al Señor". Un niño con ropas blancas, figura del arco iris, de la Ley de Dios y del regreso de Jesús. Una nube del tamaño de una mano, una voz hablando por el micrófono.

INTRODUCCIÓN

¿Les gusta recibir regalos? (*muestre la caja*). Es tan bueno cuando alguien nos promete un regalo ¿verdad? Esperamos con ansias ver llegar a la persona con un paquete. Eso sucede también cuando papá o mamá prometen traer un regalito cuando regresan del trabajo. Parece que demora tanto ese momento, pero cuando llegan, es hermoso, porque estábamos esperándolos.

DESARROLLO

Jesús también ha prometido darnos muchos regalos, pero hay uno que Jesús prometió darnos que es muy especial. Cuando esté muy cerca el regreso de Jesús, este mundo va a estar en una gran confusión. Muchos estaremos escondidos (*simular como si estuviese escondiéndose*), porque los que no aman a Jesús estarán muy enojados con los cristianos. De repente, todo quedará muy oscuro y las personas tendrán miedo, entonces un gran arco iris aparecerá en el cielo (*mostrar*) y todos los que estén orando tendrán un arco iris alrededor. La Ley de Dios (*mostrar la ley*) también aparecerá en el cielo para que los desobedientes se den cuenta que debieron haber guardado todos los mandamientos.

Los salvos no tendrán miedo, pues escucharemos una voz diciendo: Miren hacia lo alto (*solamente la voz por el micrófono*) y cuando miremos al cielo, veremos una nubecita del tamaño de una mano (*mostrar la nube*), esa nube crecerá y crecerá y veremos salir de ella la imagen más hermosa que nuestros ojos hayan visto; será Jesús regresando con sus miles de ángeles (*mostrar la figura*). Los que murieron amando a Jesús, se levantarán con su mismo cuerpo, pero sin enfermedades, estarán sanos. Todos ascenderemos, con la ayuda de nuestros ángeles ¡Imagínense flotando! Y cuando estemos por entrar al cielo (*entra el niño con vestiduras blancas*) Jesús nos dará un hermoso regalo. Todos recibiremos (*abrir la caja lentamente*) una corona de oro, nuevecita (*mostrar la corona y colocarla al niño*), hermosa y brillante, en ella estará escrito "Santidad al Señor", y también sus nuevos nombres. Un hermoso nombre que Jesús le dará a cada uno. También les dará una rama de palmera y un lindo arpa (*entregar al niño*). Todos tocaremos el arpa y cantaremos una melodía de agradecimiento a Jesús. Entonces oiremos a Jesús decir: (*solamente la voz por el micrófono*) "Venid, benditos de mi Padre, heredad el Reino preparado para vosotros desde la fundación del mundo" (Mateo 25:34). "Aquí estoy yo con los hijos que Dios me diste" (Hebreos 2:13).

LLAMADO

Va ser muy hermoso ver a Jesús, encontrarnos con Adán y con las personas que fueron al cielo con su ayuda, creo que el mejor regalo que recibiremos será ¡ver a Jesús! Yo quiero estar allá, ¿ustedes también desean vivir en el cielo con Jesús? Entonces vamos a hablar con él ahora. Oremos.

(*Ore de forma breve diciendo que queremos recibir los regalos que Jesús tiene para nosotros y que el mejor regalo será encontrarnos con él en el cielo*).